

Reunión de la Comisión Permanente



AYUNTAMIENTO

Extracto de los acuerdos adoptados por la Corporación Municipal en la sesión del día 6 de Julio de 1956.

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación relación de cuentas y facturas de la semana por un total de 21.855'61 Ptas.

Acordar el cumplimiento de la moción aprobada en sesión de 23 de marzo pasado, por haberlo así resuelto el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia, en escrito de 26 de junio pasado.

Aprobar la propuesta de la C. M. I. de Hacienda sobre siete Conciertos fiscales con otros tantos establecimientos públicos de la localidad.

El enterado y pase a estudio para resolución, del expediente sobre concurso abierto para cubrir una vacante de Policía municipal, cuyo término de presentación de instancias terminó el pasado día 5 del corriente.

Conceder permisos de obras a D. Pedro Sabater Quintana, D. Juan Baguer Alvarez y D. Juan Ribas Subirós, para instalar 6 motores eléctricos y practicar reformas en aberturas de fachadas respectivamente.

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

“Edesa”

construida según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

Transportes Reunidos S. L.

Paquetería - Encargos - Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

THE LONDON & LANCASHIRE

Cia inglesa de seguros generales

“MADRID S. A.”

Seguros incendios, marítimos, responsabilidad civil etc.

Dirigirse a: **FELIX CANET BASART**

Penitencia, 11

SAN FELIU DE GUIXOLS

HIERRO FORJADOS Y DE ARTEANIA DE LOS MAS VARIADO MODELOS PARA MACETA Y ADORNOS

TALLERES PERNAL

Maragall 45 - Teléfono 223 - San Feliu de Guixols

DIETARIO

Gamberrismo de 1er. grado. — Lamentamos siempre el que nuestra juventud, siguiendo la mala influencia del tiempo y de costumbres extranjeras, haya venido a ser y obrar, de manera censurable, y entender erróneamente la broma y el jolgorio. Pero más lamentable es, tener que denunciar el comportamiento de los mayores, censurable mucho más. Nos reterimos positivamente al modo como quedaron los encañados puestos cerca en el Hotel Montjoi, para la fiesta que tuvo lugar en sus terrazas el pasado sábado. Es vergonzoso tal proceder y más en quienes después criticarán la actitud de aquéllos, a los cuales ellos emularon.

¡Ese charco! — Existe en el cruce de las calles Girona y Maragall, frente al edificio en construcción, propiedad de los Sres. Avellana, y desde el día en que se construyó la cerca para las obras, un charco casi continuado desde entonces, bien por las lluvias, bien por el agua echada a la cuneta. Esperabamos pacientemente que el calor del verano lo secara — cabe decir que de vez en cuando había quien lo hacía — pero la cosa ha seguido igual y como el señor julio se nos presenta lluvioso, tenemos que hacer públicas las quejas de quienes, bien a pié ya montados en cualquier clase de vehículo, ven sus ropas manchadas por el agua sucia y barrojiosa del charco. Existe solución y es de esperar deje de molestarse a los ciudadanos, en prueba de buena ciudadanía.

II Exposición Local de Bellas Artes y Artesanía.

— Anunciada su inauguración en principio para el día 15, fué inaugurada el Miércoles día 18 Fiesta de la exaltación del Trabajo, con asistencia de todas las Autoridades locales, y numeroso público.

Puede visitarse todos los días de 11 a 12 de la mañana y de 7 a 9 de la tarde, siendo la entrada libre.

Sardanas y sus problemas. — No vamos a comentar el coste de una audición de sardanas, aún cuando sea este el principal factor de su reducido número. Vamos a hacerlo, sobre otros aspectos... Luz, día y hora.

Una audición de seis sardanas, tiene relativamente una duración larga, y ocurrió el pasado jueves, en que tenía lugar la primera de la presente temporada, que a las 0'30 horas del viernes, se apagaron las luces grandes del paseo, cuando faltaban veinte minutos justos para terminar la audición.

En el mismo jueves, y sin que hubiese habido otro espectáculo durante la semana, excepto el sábado, hubo cine y resultó que tuvimos cine y sardanas, todo en un mismo día, y en los restantes nada.

Terminar una audición de sardanas, que son danzadas por un elevado tanto por ciento de trabajadores, a las 0'50 horas de la madrugada, es demasiado tarde, y aparte de los danzantes que son quienes lo animan, existen los turistas, acostumbrados a horarios diferentes; aún cuando aquí hagan una excepción.

Todo ello tiene solución y podemos suponer que, por ejemplo, la audición si es que tiene de ser semanal, puede tener lugar el miércoles, a las 10 de la noche, y con ello quedará asegurada luz, tendremos espectáculo tres días y será en hora cómoda para todos.

Y hablando de luz.... — Venimos observando, en los Domingos del presente Julio que és cuando ha ido aumentando el tránsito, que en el cruce Rambla Vidal - Paseo del Mar, cuando llega la noche, no son visibles los postes indicadores de prohibición de paso y tampoco